

Breitband

Gemeinschaftsprojekt am Bodensee

[14.02.2012] Der Energieversorger Technische Werke Schussental (TWS) und das Unternehmen TeleData wollen gemeinsam die Breitband-Infrastruktur in den Städten Ravensburg und Weingarten ausbauen.

Die Technischen Werke Schussental (TWS) beteiligen sich am Telekommunikationsunternehmen TeleData, einer Tochter der Technischen Werke Friedrichshafen (TWF). Die Beteiligung lässt sich der Ravensburger Energieversorger TWS rund 1,8 Millionen Euro kosten. Ziel der Kooperation ist es, die Breitband-Infrastruktur in den Städten Ravensburg und Weingarten auszubauen. Hierzu wird TWS bei Baumaßnahmen verstärkt Leerrohre verlegen; diese mietet TeleData dann an, um Glasfaserleitungen einzuziehen. Wie die beiden Unternehmen mitteilen, sollen in den Breitband-Ausbau in den kommenden Jahren rund drei Millionen Euro investiert werden. In rund 20 Gewerbe- und Wohngebieten könnten dann künftig Bandbreiten von bis zu mehreren 100 Mbit/s zur Verfügung stehen – derzeit seien teilweise nur 2 Mbit/s möglich. Die Oberbürgermeister Daniel Rapp aus Ravensburg, Markus Ewald aus Weingarten und Andreas Brand aus Friedrichshafen bezeichneten das Gemeinschaftsprojekt als epochale Weiterentwicklung ihrer Zusammenarbeit. „Mit der Beteiligung an einem kommunalen Unternehmen haben wir es selbst in der Hand, Investitionsentscheidungen bei Datenverbindungen zu treffen. Wir können Schwerpunkte setzen und halten damit eine wichtige Infrastruktur in unserem Einfluss- und Entscheidungsbereich“, meint Weingartens OB Markus Ewald. OB Brand aus Friedrichshafen ergänzt: „Den Platzhirschen im Telekommunikationsmarkt setzen wir ein regionales Unternehmen entgegen, das sich noch dazu erfolgreich am Markt etabliert hat.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Technische Werke Schussental (TWS), TeleData, Ravensburg, Weingarten, Friedrichshafen